

澤井市長の活動アルバム（3月分）

「第 62 回大阪国際招待卓球選手権大会（全国オープン）・結果報告」 （3月 29 日）



第 62 回大阪国際招待卓球選手権大会（全国オープン）に出場された松原第二中学校 1 年生の中村誠仁さんが大会出場の結果報告に来てくれました。思うような結果は残せなかったようですが、初めての全国大会で緊張した、もっと強い選手になりたいと話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「第 3 回こども未来国連会議・結果報告」（3月 29 日）



第 3 回こども未来国連会議に出場された三宅小学校 6 年生の稲田結愛さん、新谷埜乃佳さん、中崎愛唯さん、二里悠加さんが大会出場の結果報告に来てくれました。他のグループの発表を聞き、意見を言い合い、色々な考えがあるのだと知ってとても良い勉強になったと話してくれました。今後の活躍を期待し、また良い報告をしていただけることを楽しみにしています。

「サービスグループより災害用トイレセットの寄贈」 （3月29日）



サービスグループより、本市に災害用トイレ（ベンリートイレ、ベンリーテント）を10セット寄贈していただきました。これらは、災害時に避難所となる市内小・中学校に配備し、避難所運営を円滑に行うために活用いたします。本当にありがとうございます。今後も更なる連携をお願いし、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

「インターネットの安心・安全な利用を考える動画コンテスト動画フェスタ2022・結果報告」 （3月29日）



インターネットの安心・安全な利用を考える動画コンテスト動画フェスタ2022に出場された藤井寺高等学校3年生の伊藤渉さんがコンテスト出場の結果報告に来てくれました。結果は見事優秀賞に輝き、自分の作った動画で多くの人にネットの危険を知ってもらえると嬉しい、これからも社会に役立つ物を作りたいと話してくれました。今後の活躍を期待し、また良い報告をしていただけることを楽しみにしています。

「第13回日本バッハコンクール全国大会・結果報告」（3月29日）



第13回日本バッハコンクール全国大会に出場された大阪教育大学附属天王寺中学校1年生の赤津結さんがコンクール出場の結果報告に来てくれました。ピアノと勉強の両立に苦戦したそうですが、このコンクールで得たものがあったようで、次は3位以上を目指すと話してくれました。今後の活躍を期待し、また良い報告をしていただけることを楽しみにしています。

「佐渡ヶ嶽部屋千秋楽祝賀会」（3月26日）



佐渡ヶ嶽部屋千秋楽祝賀会の4年ぶりの開催にあたり、挨拶をさせていただきました。佐渡ヶ嶽部屋の皆さんには、大阪場所における拠点として平成17年から本市に構えて以来、松原市のまちづくりにご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。今後も本市のまちづくりにご支援とご協力をお願いいたします。

「スケボーパークまつばらオープニングセレモニー」 (3月26日)



スケボーパークまつばらオープニングセレモニー「スケボーのまち・まつばら FIRST RIDE」を開催しました。スケートボーダーの西矢椛さんによるファーストライドをはじめ、イラストレーターの田村大さんによるイラストの贈呈や、THE RAMPAGEの陣さん、岩谷翔吾さん、後藤拓磨さんも出演してくださり、とても楽しい内容となりました。また、本施設の整備にあたり、ご寄付いただいた皆さん本当にありがとうございます。今後もスケボーを核とした取り組みを実施することで、若い世代の移住定住を促進し、まちの活性化を図っていきます。

「第3回全日本高等学校空手道選手権大会リアルチャンピオンシップ及び第8回全日本少年少女空手道選手権大会リアルチャンピオンシップ・結果報告」
(3月23日)



第3回全日本高等学校空手道選手権大会リアルチャンピオンシップ及び第8回全日本少年少女空手道選手権大会リアルチャンピオンシップに出場された西田道場の皆さんが大会出場の結果報告に来てくれました。皆さんそれぞれ課題が見つかったようで、練習を重ねて次の大会ではさらに良い成績を目指すと話してくれました。今後も競技に打ち込まれ、より一層の活躍を期待しています。

「令和4年度 明るい選挙啓発ポスター・結果報告」 (3月23日)



令和4年度 明るい選挙啓発ポスターに出場された松原北小学校6年生の濱野咲良さんが大会出場の結果報告に来てくれました。思うような結果は残せなかったようですが、たくさん絵を描いてもっと上手になりたいと話してくれました。今後の活躍を期待し、また良い報告をしていただけることを楽しみにしています。

「令和4年度松原市総合防災訓練」 (3月12日)



松原市防災総合訓練を市内小中学校22校で開催しました。「もしもの時にどう動く？防災訓練で動ける自分に」をテーマに、避難所開設・運営訓練やシェイクアウト訓練等を実施しました。今後も本市では、地域防災力の向上を図り、地域との協働により安心・安全なまちづくりを推進してまいりますので、引き続きご支援とご協力をお願いいたします。

「大和川・石川クリーン作戦」 (3月5日)



大和川・石川クリーン作戦を開催しました。クリーン作戦は、大阪を代表する河川である大和川・石川流域で、関係市町村並びに住民の方々が、およそ1万6千人参加する府内最大の一斉清掃活動であり、河川の清流を取り戻すことを目的に実施しています。今後も、綺麗な大和川の水質を保つために、ご支援とご協力をお願いいたします。

「春の全国火災予防運動に伴う巡回広報宣伝活動の出陣式」 (3月1日)



春の全国火災予防運動に伴う巡回広報宣伝活動の出陣式の開催にあたり、激励挨拶をさせていただきました。令和4年の本市の火災状況は、消防本部が発足して以来、最少件数でした。これは、消防団の皆さんの市内警戒広報、婦人防火クラブの皆さんの市内巡回広報をはじめとした、「協働」による取り組みの成果であると考えています。今後ご支援とご協力をお願いいたします。